

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Anna Elisabeth Hoyer an August Hermann Francke.

Hoyer, Anna Elisabeth

Minden (Westf), 12.10.1698

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 58 : 19

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an das Studienzentrum August Hermann Francke (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the August Hermann Francke Study Center of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the August Hermann Francke Study Center (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-305370](#)

[illegible]

[illegible]

zu 452
meine Klümmen, braue zu, logte von freier
Wasser, wenn mich der Löffel, seiner Barm
fruchtig, kist, von freier, das ist doch nützlich
wenn ich noch leben, sol an ein, bestiges, Brod, wird
Nun, nur, weil ich mich, doch, in, dinsten, räumig
ja, so, nicht, sol, da, ich, ein, wenig, Hol, brod
mit, dem, einem, kann, weil, ich, ab, von, dir
geliebten, Kindern, noch, kinnen, zu, rauch, sol
dort, ist, nicht, von, von, gedruckten, die, nicht
oft, ist, nicht, was, bei, dinsten, Briefen,
zu, von, salter, weil, ich, mich, nicht, das, zu, mich
Kinden, gewinn, sagt, mit, dem, so, kann, ich, die
nicht, las, nicht, das, eine, ganze, kinn, mich, das
barm, freiges, kist, das, ich, nicht, bei, rechte,
nach, nicht, von, salter, wenn, nicht, freig, mit, frey
nicht, nicht, ein, alter, Bitt, die, frey, freiges,
nicht, leben, Kinden, kinn, zu, gewinn,
nicht, von, leben, wenn, geliebten, Kindern,

gehören, freiges, so, kann,
ich, leben, bei, freiges, freiges,
Mit, dem, freiges

H. Magister Augustus

Examinator Francisci Minner
Anno 1717. 1718. 1719. 1720.
Graviss

Francisco per hunc
cibis cibis
An
Jullu

5—